
     

 
 

 

 

 

 

   

     

   

 

 

 

  

     

  

  

      

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

Club der ÖVP in der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus 

Anfrage  
Blindenleitsysteme in Rudolfsheim-Fünfhaus   

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus 

stellen bezüglich der Blindenleitsysteme auf Gehsteigen in Rudolfsheim-Fünfhaus, zur 

Bezirksvertretungssitzung am 27. April 2022 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn 

Bezirksvorsteher: 

• Nach welchen Vorgaben werden die Bodenmarkierungen für Blinde in Rudolfsheim-Fünfhaus 

eingerichtet? 

o Gibt es spezielle Vorschriften, die zu beachten sind? 

• Wurden im Jahr 2021 Bodenmarkierungen für Blinde, in Rudolfsheim-Fünfhaus, eingerichtet? 

o Wenn ja, wo? 

o Wenn nein, warum? 

• Werden im Jahr 2022 Bodenmarkierungen für Blinde, in Rudolfsheim-Fünfhaus, erweitert? 

o Wenn ja, wo? 

o Wenn nein, warum? 

Begründung:  
Für Außenstehende ist es nicht klar erkennbar, nach welcher Gesamtsystematik die Bodenmarkierungen 

des Blindenleitsystems in Rudolfsheim-Fünfhaus konzipiert ist. 

BR Ahmet Bozkurt   BR Peter K. Estfeller 

Klubobmann 
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1010  Wien  
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